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Realizada aos 28 (vinte e oito) dias do mês de março do ano de 2016, às 19:00h (dezenove horas), no plenário das
deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, no município de Castanheira, Estado de Mato Grosso. Sob a
presidência do Senhor Amilcar Pereira Rios foram abertos os trabalhos com o agradecimento da presença de todos
e em seguida convidou o Vereador Juares Máximo da Silva para fazer a oração inicial. Iniciando o Expediente, o
Presidente convocou o Primeiro Secretário Lourival Alves da Rocha para fazer a leitura do Edital de Convocação n.º
07/2016, contendo a seguinte pauta: leitura das Correspondências Recebidas; leitura da Ata da Sessão anterior,
que depois de lida foi submetida a apreciação do Plenário e foi aprovada por todos. Leitura do Parecer nº 02/2016
da Comissão de Finanças e Orçamento sobre o Projeto de Lei nº 07/2016; leitura da Indicação nº 14/2016; leitura do
requerimento nº 03/2016 e leitura da Justificativa de Ausência nº 03/2016. Encerrado o Expediente a Segunda
Secretária Vereadora Merciane Dias da Costa efetuou a chamada observando a presença da maioria dos
vereadores, estando ausente apenas o Vereador Lauro Ramos que justificou sua falta por estar na Capital do
Estado. A justificativa foi submetida a apreciação do Plenário e foi acatada por todos. Iniciando a Ordem do Dia, o
Presidente colocou em discussão o Requerimento nº 03/2016, de autoria do Vereador Aloísio Vidal Silva Dias que
requer a Mesa Diretora a dispensa de interstício do Projeto de Lei nº 07/2016, para ser votado em uma única sessão.
Com a palavra o Vereador autor disse que a mensagem deste projeto de lei vem com o pedido de urgência
urgentíssima, além de não haver nenhum empecilho na matéria, por isso, queremos a agilidade na tramitação do
mesmo. O Requerimento não sofreu mais nenhuma discussão e foi aprovado por unanimidade de votos.  Em
seguida foi colocado em discussão o Parecer nº 02/2016 da Comissão de Finanças e Orçamento sobre o Projeto de
Lei nº 07/2016. Com a palavra o Presidente da Comissão, Vereador Lourival Alves da Rocha disse que este projeto é
de grande importância para o Município, pois trata-se da obra do calçamento de ruas de nossa cidade e, a
Comissão não observou nenhum empecilho, emitindo o parecer favorável a sua aprovação. O Parecer não sofreu
mais nenhuma discussão e foi aprovada por unanimidade de votos. Na sequência foi colocado em discussão o
Projeto de Lei nº 07/2016, de autoria do Executivo Municipal que autoriza o Poder Executivo Municipal, a Abrir
Crédito Especial no Orçamento Programa do Exercício de 2016, até o Valor de R$ 200.000,00 (Duzentos Mil Reais), e
dá outras providências. O Projeto de Lei não sofreu nenhuma discussão e foi aprovado por unanimidade de votos
em única votação. E, por último foi colocada em discussão a Indicação nº 15/2016, de autoria do Vereador Lourival
Alves da Rocha que indica a Chefe do Poder Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria Municipal de
Educação a necessidade de implantar um parque infantil na Escola Jorge Amado, Comunidade São Cléofas em Novo
Horizonte. Com a palavra o Vereador autor disse que esta é uma cobrança dos Professores que viram aqui na
Escola Municipal um parque infantil e nos cobraram que fosse feito também em sua Escola. Segundo o Vereador o
Secretário de Educação concorda com a ideia, mas sugeriu que fosse escolhido um parque menor devido a
quantidade  desta  escola  ser  menor. A Indicação não sofreu mais nenhuma discussão e foi aprovada por
unanimidade de votos.  dos moradores desta Linha, que cobram principalmente a questão deste morro que é
muito íngreme e vem causando muitos transtornos no tráfego, pois muitos veículos não conseguem subir e voltam
de ré causando muito risco de acidentes. Então antes que aconteça uma tragédia estamos fazendo esta indicação
para que o executivo venha providenciar o rebaixamento deste morro e solucionar este problema. Finalizando
disse o vereador que a visita a esta Linha foi feita juntamente com os Vereadores Lauro e Aloísio e puderam
deparar com esta situação e foram cobrados por vários moradores da região. A Indicação não sofreu mais nenhuma
discussão e foi aprovada por unanimidade de votos. E, não havendo mais matérias a serem deliberadas pelo
Plenário, passou-se as explicações pessoais.  Com a palavra o Vereador Nildomar Gusmão de Sousa falou da
reunião com o Deputado Federal Victorio Galli aonde ficou muito feliz com algumas notícias que o Deputado nos
trouxe. Nesta reunião foi firmado alguns compromissos políticos e também com a sociedade que esteve presente.
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Segundo o Vereador o Deputado deixou mais de um milhão em emenda para a saúde de Juína que atende a toda a
nossa região, mas infelizmente o governo cortou a metade, ficando apenas 521 mil reais. O vereador disse que se
cada um de nós vereadores pedisse aos seus deputados que colocassem 200 mil reais em Castanheira seria para o
nosso município uma ajuda espetacular. Finalizando o Vereador disse que em breve o Deputado Victório Galli
estará voltando aqui novamente e espera que o que foi compromissado com ele possa ser concretizado. E, não
havendo mais nenhum vereador a fazer uso da palavra o Presidente declarou encerrada esta sessão e, convidou a
todos para a próxima sessão que será realizada no dia 04/04/2016. Esta ata foi digitada em duas vias de igual teor
e forma, para uso interno e externo desta Casa de Leis, que depois de lida e aprovada segue assinada por todos.
Castanheira, Estado de Mato Grosso, em 28 de março de 2016.


